

Zeitschrift: Argovia : Jahresschrift der Historischen Gesellschaft des Kantons Aargau

Herausgeber: Historische Gesellschaft des Kantons Aargau

Band: 127 (2015)

Endseiten

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 07.12.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

INHALT

PETER NIEDERHÄUSER **Ein Herzog mit leeren Taschen?
Friedrich IV. von Österreich, der Aargau und das Konzil von
Konstanz** SEITE 8

DOMINIK SAUERLÄNDER **1415 – die Ereignisse** SEITE 24

BRUNO MEIER **Eroberung statt Befreiung: eine unerzählte
Geschichte** SEITE 35

JUDITH STEINIGER **Die Bedeutung von Bullingers Briefwechsel
für die Geschichtsschreibung des Aargaus. Einige Beispiele**
SEITE 46

MAX BAUMANN **Alexandrien – Kairo – Massaua am Roten
Meer. Zur Auswanderung von Aargauern nach Afrika im
19. Jahrhundert** SEITE 52

PATRICK ZEHNDER **Die Folgen von «1968» im
dörflichen Umfeld – ein «offenes Haus» im Aargau mit
langer Nachwirkung** SEITE 107

